
人

件

1 ①

②

③ 保育の実施に関する条例の解釈と見直しについて

2 ① 町地域防災計画について

3 ① 人口増政策について

4 ① バイオマス発電構想について

② 各小中学校の様子について

5 ① 放射線汚染牧草の問題について

6 ① 成人式について

② 町財政の現状について

③ 教育委員会について

7 ① 道路改良舗装工事について

8 ① 福祉課所管の公用車損壊被害について

② 色麻・清水両小学校閉校後の施設利用について

9 ①

一般質問通告書

9

15

通告者

件　数

早坂 豊議員

今野公勇議員

山田康雄議員

町内の大規模農場施設から発生しているとみられる、悪臭公
害などの対策改善について

下水道使用料金負担の適正な見直しを進め、水洗化・設置率
の向上を図れ

西村義隆議員

吉田耕作議員
7月12日の全員協議会で説明のありました車両の損傷事件に
ついて

質　問　者 質　　　　問　　　　事　　　　項

小川昌洋議員

天野秀実議員

遠藤武夫議員

田中一寿議員


